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Il giorno 27 del mese di Giugno dell’anno 2019 alle ore 20:30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito in Brescia nella sala civica di via della Palla n. 13             
il Consiglio di Quartiere Folzano per la trattazione del seguente 
ordine del giorno:  

 

1. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei 
gruppi tematici 

2. Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 
all’Amministrazione comunale 

3. Valutazione delle problematiche emerse nel corso 
dell’assemblea del 30 maggio scorso 

4. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA X  
5 IANNELLI ANNA MARIA X  
6 LOMBARDI GABRIELLA  X 
7 PERLOTTI BASILIO x  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 
Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 
all’ordine del giorno: 
 
Punto 1 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei 
gruppi tematici 
 
Il presidente 

ü informa i consiglieri che il 9/07/2019 avverrà l’inaugurazione 
degli affreschi della sala civica in via Baresani, alla 
presenza del sindaco e ne sollecita la partecipazione. 

ü Mette al corrente i presenti dell’incontro avvenuto in data 11 
giugno 19 alla presenza dell’assessore Fenaroli, del dr 
Milani e della d.ssa Megni per discutere del Punto Comunità 
di Folzano 

ü Comunica ai consiglieri di aver ricevuto dalla signora 
Marilena Tasso, consigliera del CdQ precedente, le 
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informazioni riguardanti il progetto “Biblioteca fuori di sé” 
e la gestione dei 4 punti “Oasi di Lettura” di Folzano. La 
sig.ra Tasso si dichiara disponibile a continuare a gestire 
questa attività collaborando con la Commissione cultura. 

 
Il consigliere Circolo, coordinatore della Commissione urbanistica 

ü riferisce di un incontro avvenuto il 3 giugno con alcuni 
cittadini residenti in via della Palla che lamentano una 
situazione di disagio dovuta alla periodica sosta in 
piazza(in alcuni casi anche di due o tre giorni) di un camper 
di nomadi. La presenza di detto camper suscita una certa 
apprensione poiché viene riferito di uno strano via vai di 
auto e persone, e di comportamenti poco civili (pesanti 
apprezzamenti verso ragazze di passaggio).  

Il CdQ decide di richiedere al Comune il posizionamento di un 
divieto di sosta per i camper all’intera area della piazza.  

ü presenta una relazione che contiene dei suggerimenti per 
l’abbattimento delle barriere architettoniche lungo via San 
Zeno, che sarà inviata all’amministrazione comunale.  

ü propone la sistemazione dell’area cani del quartiere: richiede 
lo spostamento al suo interno della fontanella (adiacente 
alle case Aler di via Malta), e la piantumazione di alcuni 
alberi 

 
La consigliera Ferrari, coordinatrice della Commissione cultura 
sport 

riferisce di un incontro avvenuto durante l’assemblea pubblica del 
30-05-2019 con il sig. Rossetti, membro della ASD Folzano Calcio,  
che  informa della intenzione di partecipare al prossimo bando per 
la gestione del campo sportivo Vittorio Mero. Il sig.Rossetti 
chiede al CdQ la possibilità di organizzare un incontro con 
l’assessore competente.  
Si decide di raccogliere informazioni precise riguardo la gestione 
dei centri sportivi del Comune, e di riunire la Commissione a 
breve per valutare la richiesta. Il CdQ decide poi di inoltrare 
una segnalazione al comune per informare del pessimo stato di 
manutenzione della struttura. 
 
Il consigliere Capuzzi, coordinatore della Commissione welfare 

riferisce di un incontro avvenuto il 10 giugno con la sig.ra Mara 
Megni, coordinatrice del Punto Comunità, per il passaggio delle 
informazioni riguardanti la gestione del progetto “Gruppi di 
cammino”. Comunica di avere già programmato un incontro presso la 
sede dell’ATS con la referente di U.O.S.D Promozione della Salute 
sig.ra Nina Saarineen, in cui il Progetto verrà illustrato nei 
dettagli. 
 
 
Punto 2 Stato dell’arte rispetto alle segnalazioni inoltrate 
all’Amministrazione comunale 
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Il Consiglio valuta le segnalazioni in sospeso: sarà effettuata a 
breve una verifica sul posto e si procederà, dove occorre, al 
sollecito. 
E’ presente, all’apertura della seduta del Consiglio il Sig. 
Daniele Testa che compila una segnalazione scritta riguardante la 
situazione del Vaso Salvana, chiedendo di sollecitare un 
intervento o almeno una risposta in merito al problema (segnalato 
nel 2016 e sollecitato nel 2019) da parte del Comune.  
Da diversi cittadini sono giunte lamentele in relazione al Punto 
acqua che spesso non funziona; si ipotizza che il problema possa 
essere legato ad un esaurimento della quantità disponibile: si 
raccoglieranno informazioni in proposito. 
Il consigliere Perlotti propone di pensare ad una campagna di 
sensibilizzazione ad un uso più responsabile del Punto Acqua, al 
fine di evitare sprechi e fare luce sul giusto utilizzo dello 
stesso: si rimanda alla Commissione verde la discussione su questo 
progetto. 
 
Punto 3 Valutazione delle problematiche emerse nel corso 
dell’assemblea del 30 maggio scorso 

Si concorda sul fatto che la principale richiesta emersa 
dall’Assemblea è l’esigenza di una pista ciclabile che colleghi il 
quartiere alla città: la commissione urbanistica prenderà in 
considerazione la questione dopo l’estate, al fine di riproporre 
un progetto all’amministrazione comunale. 

 
Punto 4 Varie ed eventuali 
 
Si valuta la richiesta pervenuta da un consigliere del CDQ 
Sanpolino relativa alla richiesta di firmare un documento per 
chiedere al Comune la dichiarazione dello stato di emergenza 
climatica: il CdQ pur condividendo il principio ispiratore, 
ritiene opportuno non aderire senza prima avere precise 
informazioni su cosa questo comporterebbe. 
Resta comunque la possibilità di aderire individualmente. 
 
Si concorda il prossimo incontro per il 29/08/19. 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:45 del 
27/06/2019. 

 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  
Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 

Anna Maria Iannelli                    Chiara Ferrari 


